

Renovasi RTLH Oleh Praja Raksasa Peduli Rakyat, Danrem 162/WB Serahkan Kunci Kepada Pemilik

Syafruddin Adi - NTB.SELARASNEWS.COM

Apr 18, 2023 - 09:07



Lombok Tengah NTB - Komandan Korem 162/Wira Bhakti Brigjen TNI Sudarwo Aris Nurcahyo, S.Sos., M.M., serahkan dua buah kunci Rumah hasil Renovasi Rumah Tidak Layak Huni (RTLH) milik Inaq Retiah (84 Th), Tidak Bekerja, janda cerai mati, Alamat Dusun Enjak Desa Labulia Kecamatan Jonggat, Kabupaten Lombok Tengah dan rumah milik Bapak Wira Hamdi (42 thn), Petani Alamat Dusun Terentem Desa Lingkok Brengge Kecamatan Janaparia Kabupaten Lombok Tengah Provinsi Nusa Tenggara Barat.

Penyerahan kunci secara simbolis oleh Danrem 162/WB kepada Inaq Retiah dan Bapak Wira Hamdi, pada hari Senin (17/4/2023) tersebut, sebagai tanda rumah tersebut selesai direnovasi dan siap untuk ditempati oleh pemiliknya.

Dalam sambutannya, Danrem 162/WB menyampaikan bahwa Program bedah rumah tidak layak huni ini adalah program Kodam IX/Udayana yang bertajuk Praja Raksaka Peduli Rakyat, untuk wilayah Korem 162/WB ada 35 rumah tidak

layak huni yang direnovasi. 22 unit rumah bantuan langsung dari Pangdam IX/Udayana Mayor Jenderal TNI Sonny Aprianto, S.E., M.M., dan 13 Unit dari Korem 162/WB.

Dan saya selaku Danrem 162/WB bersyukur memiliki Dandim diwilayah Korem 162 itu hebat hebat dalam melaksanakan tugas untuk membantu masyarakat dengan tulus dan ikhlas karna memang yang kita bantu renovasi RTLH ini untuk masyarakat yang benar benar rumahnya dari bedek atau memang yang tidak mampu, Imbuh Jenderal yang terkenal ramah.

Kedepannya akan ada dari BPS dengan didampingi Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk mendata katagori masyarakat kita yang kurang mampu sehingga dengan data tersebut semua bantuan tidak salah sasaran. Jelas Brigjen Aris Akrab disapa.

Dikesempatan yang sama Inaq Retiah penerima manfaat dari Desa Labulia Kecamatan Jonggat Kabupaten Lombok menyampaikan rasa suka citanya dalam bahasa sasak "Bale ku uwah solah maiq idapku tindok nane, Matur tampiasih Bapak Komandan tentara" (Rumah saya sudah bagus enak tidur saya sekarang, terima kasih Bapak Komandan Tentara). Ujar Inaq Retiah dengan haru.

Rangkaian kegiatan penyerahan simbolis kunci rumah RTLH ini diakhiri dengan pemberian bingkisan sembako oleh Danrem 162/WB kepada perwakilan warga masyarakat Dusun Enjak Desa Labulia Kecamatan Jonggat dan perwakilan warga masyarakat Dusun Terentem Desa Lingkok Brengge Kecamatan Janaparia Kabupaten Lombok Tengah.

Turut hadir mendampingi Danrem 162/WB dalam kegiatan tersebut diantaranya Dandim 1620/Loteng Letkol Kav. IF Andi Yusuf Kertanegara, Kapenrem 162/WB Mayor Inf Asep Okinawa Muas., Pasi Komsos Stafter Korem 162/WB Mayor Chb Ade., Camat Labulia Hj.Lale Anys Fajriani, Ap., M.Si., Danramil 1620-06/Jonggat Kapten Inf Martopo., Kepala Desa Labulia Mahjad, S.Pd., Babinsa dan Bhabinkamtibmas. (Adb)